

Gemeinsam zurück in die Welt

Sehr geehrter Herr Winter,

je enger das Leben sich anfühlt, desto größer wird die Sehnsucht nach der Welt da draußen. Und auch wenn wir alle noch weit jenseits der gewohnten Normalität sind, so ist die gute Nachricht, dass sie sich vorsichtig wieder öffnet, die Welt. Auch bei uns.

Schritt für Schritt erweitern wir ab Juni unseren Flugplan. Natürlich entsprechend aller Sicherheitsregeln und Vorsichtsmaßnahmen. Und natürlich noch ziemlich weit entfernt von der Menge an Destinationen, die Sie von uns gewohnt sind. Aber als leidenschaftlich Reisende wissen wir alle: Auch kleine Schritte bringen uns ans Ziel. Wir freuen uns darauf.

Ab sofort auf dem Flugplan: Vorfreude.

Zum Juni-Flugplan!

Wir freuen uns, im Juni rund 60 Ziele wieder anzufliegen, die wir in den vergangenen Monaten nicht bedienen konnten. Dabei weiten wir nicht nur unsere Verbindungen zwischen den Drehkreuzen der Lufthansa Group aus, sondern nehmen auch weitere Ziele in Europa und dem Rest der Welt wieder ins Programm – beispielsweise die beliebten Inseln Mallorca, Kreta und Sylt an der norddeutschen Küste. Auch sonnige Ziele wie Tel Aviv oder Los Angeles sind ab Juni wieder auf unserem Flugplan. Freuen Sie sich schon mal darauf. Während wir uns darauf freuen, Sie bald wieder bei uns an Bord zu haben.

Und damit Sie unbesorgt Ihre Reisepläne gestalten können, sind natürlich auch neu gebuchte Tickets aller Tarife auf Flüge bis 31. Dezember 2021 umbuchbar, ganz gleich ob Kurz-, Mittel- oder Langstrecke.